



UDS

Mi Universidad

Ensayo

Nombre del alumno (a): Samuel Gómez Arias

Nombre del tema: Tesis

Parcial: Único

Nombre de la Materia: Taller de elaboración de tesis

Nombre del profesor: Raúl Pérez Verdi

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Cuatrimestre: 9°

Lugar y Fecha de elaboración: Pichucalco, Chiapas a 19 de junio de 2025

ELABORACION DE UNA TESIS EN BASE A LA EXPERIENCIA DE UN SUJETO Y SUS CIRCUNSTANCIAS.

Sabemos que la tesis es parte fundamental en el proceso de estudios y aprendizaje, esta misma nos proporciona la ayuda requerida para lograr la culminación de nuestros estudios y nos posiciona en un lugar más arriba.

El trabajo que esta en proceso de elaboración aborda un tema obtenido desde una perspectiva propia, el tema recibe por nombre: “LA INFLUENCIA DE LOS PADRES DURANTE EL DESARROLLO FISICO, INTELECTUAL Y EMOCIONAL, AL PROYECTAR EN SUS HIJOS EXPECTATIVAS ALTAS Y CONTROLANDO SUS ACCIONES” dicho tema se obtuvo de acuerdo a un escrito en manera de autobiografía, por lo cual se llevo a esa conclusión.

La investigación a realizar toma como punto de partida una emoción de preocupación y miedo por el hecho de no lograr los objetivos que nuestros padres nos proporcionan, muchos casos en donde los jovenes se frustran por el hecho de no cumplir una meta que su padre o madre le encomendó, un ejemplo seria obtener las mejores notas del curso, en base a ello se genera una problematización.

¿Por qué queremos realizar esta investigación? Muy simple para conocer las consecuencias que las metas no logradas pueden causar en quien no a podido cumplirlas, hay varias razones por la cual se considera este tema para investigación; una de ellas es el como la influencia de los padres en el desarrollo de las distintas áreas mencionadas antes, determina la formacion en cuanto a personalidad, autoestima, valoración propia y sentido de pertenencia, recordemos que somos quienes nos enseñan a ser.

Retomando las ultimas palabras se da una ampliación de lo que representa el tema de investigación: los padres son pieza fundamental en el crecimiento y el desarrollo de los niños, son la primer fuente de aprendizaje y enseñanza, nos dan las herramientas para ir descubriendo poco a poco nuestro entorno, por lo tanto, su influencia puede ser positiva y negativa, al ser positiva crea un ambiente agradable, genera ideales que permiten crecer sin problemas, se otorga una estabilidad aceptable en todas las áreas del ser humano, sin embargo al ser negativa crea y desarrolla un sin fin de conflictos que inclusive pueden resultar en trastornos.

La tesis se enfoca en jóvenes estudiantes de universidades mayores de 18 años a 21, la cual es la edad aproximada en la que un estudiante de universidad termina una licenciatura. Aquí se puede observar el resultado en todo su esplendor de la influencia de los padres en el desarrollo de los individuos.

A continuación se presentan las preguntas a tomar en cuenta para realizar la investigación:

- ✓ ¿Qué se entiende por influencia?
- ✓ ¿A qué nos referimos con desarrollo?
- ✓ El desarrollo físico, intelectual y emocional ¿van de la mano? O ¿poseen relación entre sí?
- ✓ ¿Qué es la proyección?
- ✓ ¿De qué maneras se puede influenciar en una persona-individuo?
- ✓ ¿Qué podemos realizar para lograr una buena relación entre padres e hijos?

Los cuestionamientos antes mencionados son la guía para la realización del trabajo, esperamos poder encontrar las respuestas a cada una de ellas y así llegar a un resultado que favorezca nuestro entorno y a su vez a nosotros mismos los sujetos pieza clave en el proyecto.

El objetivo general de dicho trabajo es el siguiente:

- ❖ “LOCALIZAR LA PRINCIPAL CONSECUENCIA QUE PUEDE SURGIR AL NO LOGRAR UNA META INPUETA SOBRE UNO MISMO QUE A SU VEZ FORMA PARTE DE LA INFLUENCIA DE LOS PADRES”

Como objetivo específico:

- ✚ “INFORMAR SOBRE LAS CONSECUENCIAS DE INFLUIR Y PROYECTAR EXPECTATIVAS INPROPIAS EN LOS NIÑOS”
- ✚ “OBSERVAR QUE DIFICULTADES SE PRESENTAN EN EL PROCESO DE DESARROLLO CUNADO SE IMPIDE O IMPONE LA VOLUNTAD PROPIA”

Una vez escrito lo anterior damos por sentada la primera parte del trabajo, siguiendo un lineamiento planeado pero a su vez en espera y aceptación de lo inesperado, somos concientes que en distintos casos, las circunstancias cambian y generan nuevas rutas de investigación que o favorecen a la información o entorpecen la realización de lo planteado.